



おまかせください！！

2008. 第 33 号



いつもニュースレターをお読みいただきありがとうございます。

府中市紅葉丘の塗装店 三商事(さんしょうじ)の上神谷(かみかべや)です。

4月も終り、もう5月もG. W. も終わりましたね。皆様は、この連休、ゆっくりできましたか？

そういえば・・・この4月は雨が多かったですね。

ある雨の日のことだったのですが・・・。

朝、子供を幼稚園のバス停まで送ろうと、家の前で車を止めて待っていたところ・・・

猛スピードで、私の横を通過していった自転車に乗った若い女性がいました。

薄手のコートをなびかせて、しかも片手には傘。それでも立ちこぎをしようかといわんばかりに、かなり急いでいた様子でした。

おそらく通勤電車の時間に間に合うようにと、急いでいたのでは・・・と思います。

私は「雨だし、すべるし、傘さしているし、片手だし・・・気をつけてほしいなあ・・・」なんて、思っていました。

こういうときは、本当に気をつけないと、危ない目に会いますよね。

朝って、なおさらです。



私も学生のときですが、朝急いでいて、原付でこけてしまい（・・・というか、突っ込んでしまい）、畑に張ってあった有刺鉄線で、服がずたずたになってしまったときがあります。

服だけで、よかったです・・・。

朝はやっぱり、少し時間に余裕があったほうがいいですね。何が起きるかわかりませんから・

→→→次のページへ

通勤にしろ、待ち合わせにしろ、やはり遅れるのは、まずい・・・ですものね。

ちなみに、私は朝に限らず、待ち合わせなどは早く行くほうですが、みなさんはどうですか？

例えば「知っている方」と「知っている場所」でおち合うというときも、早くつくようにですが、知らない場所に集合するときなんかは、かなり早く出ます。

勉強会などに参加するときには特にそうです。知らないところに集合というときがほとんどなので、

「そこまでどのくらいの時間、かかるんだろう・・・」

「そこにいくのに、初めてだから迷っていたら遅れちゃうよな・・・」

「行く途中で何かあったら、それもまずいよな・・・」

なんて考えると、どうしても家を出るのが早くなってしまいます。

こういうことをいうと「1時間とか、早くついてしまったら、時間までどうするの？」なんていう方もいると思いますが、

私は時間が早過ぎても、全然平気です。遅れるよりは全然良い。向こうへ行って時間をつぶしている方が安心です。

もっと言うてしまうと、その「早過ぎた時間そのもの」が好きなんです。

一人の時間も悪くは無いと思っている私ですので、そう行った時間をもてるのがとてもうれしいです。

どこか、集合場所の近くの店に入って、お茶か食事でもしながら読書をしたり、あるいは、そのあたりを散策したり、買い物をしたり、いろいろと考えをめぐらせたり、こういった記事を携帯から書いてみたり・・・と、意外とできることはあります。

しかも、のんびりと安心していろいろなことができます。集合場所もすぐそこということですから。



そういった時間が仮に「2時間、3時間あっても」多分、全然大丈夫だと思います。

私は待ち合わせのときは、昔からそうでしたから、時間をつぶすのは本当に得意です。

でも、今は携帯電話という便利なものがありますから「どこそで何時に待ち合わせ」なんていうのも、少なくなりましたね。

→→→次のページへ

■「塗装工事って、どんなときにするの でしょうか？」

今回は私がお客様から聞いたお話を元に
少し、書いてみようと思います。

「どんなときにするのでしょうか？」
と、題しましたが、お客様によってお住まい
の塗り替えをするタイミングは様々です。そ
んな「タイミング」のお話です。



お客様に「キッカケ」をお伺いすると、

**「家を建ててから、または前回の塗り替えか
ら10年以上経ったから」**

「お家がカビなどで汚れてきたから」

「外壁にヒビが目立ってきたから」

と、言うキッカケの方が多いです。

これらは「外観、容姿」の問題でもありま
すが、外壁を保護している塗料の効果が
切れてしまっている証拠ですので、「お住ま
いの保護や、保存」ということにもつながっ

てきます。お客様はそのことを知っていらっ
しゃるといわけですね。

それと、他の「キッカケ」としては、

**「ご近所が塗り替えをされた、またはする予
定があるから」**



なんて言う方もいらっしゃいます。特に
「同時期にお家を建てられた方」が、済ませ
られたり、今度されるというお話などがある
と、「同じ時期に建てた〇〇さんがするとい
うことは・・・うちもそんな時期なのかし
ら・・・どうしようか・・・」とお考えになる
キッカケになったりするようですね。

それと、これは少しちがう「キッカケ」の
お話かもしれませんが、「塗装業者さんとの
出会い」というのも、その方のお住まいの塗
り替えの成否を左右する、大事なことですよ
ね。

多くの方が

「業者さんとの出会いが無い。」

「飛び込みで来られる業者さんはイヤ」

というお気持ちを持っています。

→→→次のページへ

だからこそ、もしご近所で、お住まいの塗り替えをされる方がいらしゃったら、その業者さんを見ておくのも、ご自分のお家の塗り替えのときの、お役に立つかもしれませんね。

いずれにしても「お住まいの塗り替え」のタイミングは大事なことです。

まずは「10年経ったら、塗り替えのご検討を」と考えていけば、ベストかと思います。

■「地元の塗装屋さんなので、安心しています」

今回も、お客様のお声をご紹介したいと思います。

今回ご紹介させていただくのは、府中市は押立町にお住まいのO様です。

お礼のお手紙は、メールにていただきました。

「先日はお世話になりました。Oです。今は実家でお世話になっております。

工事終了のアンケートをお送りします。

■ どこで塗装をお願いしようか迷っていたとき、両親の友人が昨年三商事さんにお世話になり、丁寧で低料金でしていただいて、大変満足したという話を聞き、是非うちもお願いしたいと思いました。

■ 屋根も壁も雨戸等もキレイになり、とても嬉しいです。丸投げの業者とは違い、地元の塗装屋さんなので『後は知らない』

ではなく、アフターサービスもしっかりしてくれそうで、安心しています。

次は10年後……。またよろしく願いいたします。(^▽^)

資料等に載せるのは特に問題ないです。では、では……。」

O様へ・・・

その節はお世話になりました。

本当にありがとうございました。O様の後、お近くのご実家も塗装させていただきましたね。

「次は10年後・・・」というお言葉は、私達にとって、本当にうれしいお言葉です。

また、ぜひ、よろしく願いいたします。今度近くに行きましたら、お声をかけますね。

今号もお読みいただきありがとうございました。次号もどうぞよろしく願いいたします。

発行者 上神谷裕治 (かみかべやゆうじ)

住所 府中市紅葉丘1-1-15

TEL、FAX 042-365-1402または090-1504-8833

メール san36jp@yahoo.co.jp

携帯 yujin-kami219066@ezweb.ne.jp

(携帯のアドレスが変わりました)

「お家の塗装について更新中」

私のブログ(ホームページ)

「誰か教えて!外壁塗装」

アドレス→→<http://sansyouzi.blog73.fc2.com/>

